
Verbandsinformationen vom 12. März 2022

Ausblick

März

Eine Kontaktaufnahme mit der EDK ist erfolgt.
Wir erwarten eine Sitzung im Frühling 2022.

April

Eine geplante Sitzung mit Mitgliedern vom Volksschulamt des Kantons Zürich wird voraussichtlich im April stattfinden.

Mai

18. Mai 2022: Unsere erste Mitgliederversammlung steht an.
Wir freuen uns auf eine direkte Begegnung mit unseren Mitgliedern. Ein Lokal ist gefunden, Einladungen sind schon bald auf der Post.

Im neuen Kuvert zu den Mitgliedern...



Leider beschäftigt uns auch der Konflikt in der Ukraine. Kinder haben Fragen, welche altersgerecht und mit Bedacht beantwortet werden müssen. Die ganze Aufnahme von Flüchtlingskindern und deren Beschulung in der Schweiz ist ein Thema, welches wir als Verband mitverfolgen und schauen wo sich die Querverbindung zu unserer Arbeit als Schulassistenzen ergibt.

«Durch die FinSTERNis leuchtet das schwächste Licht wie ein Sonnenstrahl»

(Monika Minder)

In diesem Sinne

Ihr SchulAssistenzVerband Schweiz

Vorstand: Heidi Heiz, Präsidentin, Judith Scheidegger, Claudia Schranz, Nadja Mayer
Kassier: Kurt Prassl